



TENTATIVE D'EVASION...RATEE MAIS JUSQU'A QUAND ?

Ce service de nuit du mercredi 24 janvier commence bien ! Comme trop souvent pour des motifs futiles, une extraction médicale est diligentée par le service médical : SUSPICION d'AVC !! Mazette !

On déplume le service de nuit et voilà le détenu et ses anges gardiens partis en direction du CHU pour de plus amples examens !

Arrivé sur place, le détenu est placé dans un box à double entrée et les 2 agents se positionnent devant chacune d'elle.

Le détenu pense arriver à sympathiser, amadouer nos collègues, leur raconte sa vie, les trafics en détention ...

C'était sans compter sur l'expérience d'un vieux loup des coursives qui a senti le coup. Il fait signe à son collègue qui se trouve près de la porte d'être vigilant !

Dans l'attente des résultats médicaux (*qui au final ne donneront rien mis à part une sinusite : drôle d'AVC !!!*), le détenu sent la vigilance à son égard se renforcer. C'est alors qu'il décide de sauter de son lit, de bousculer l'un des Surveillants près de la porte qui arrive malgré tout à le ralentir mais file à toutes enjambées dans les couloirs de l'hôpital, au milieu des brancards et des malades médusés !

Rattrapé une vingtaine de mètres plus loin par nos collègues qui parviendront à maîtriser, non sans mal, ce récalcitrant au milieu du personnel médical qui, chose hallucinante, leur reprochera de l'avoir maîtrisé au sol et leur demandera de relâcher l'emprise sur le « patient » ! Les agents croient rêver devant telle réflexion. Est-ce qu'on se permet de commenter vos prescriptions, nous ?

Chacun son boulot !!! Retournez soigner vos patients, nous, on s'occupe de la sécurité...et de la votre !

Le SPS souhaite souligner **L'IMMENSE PROFESSIONNALISME** de nos collègues qui ont évité de laisser s'échapper dans la nature cet énergumène !

Peut-on en dire autant de notre Direction qui décidera de positionner, à son retour, le détenu dans sa cellule au lieu de le placer en prévention au QD...

Le SPS demande à la Direction de gratifier nos collègues à hauteur de l'intervention faite et réclame de toute urgence un recadrage du personnel médical du CP qui met à mal nos services de nuit, nous use trop souvent pour des futilités...

Le SPS demande donc à notre direction de remettre de l'ordre avec le médical en leur expliquant l'état catastrophique RH de nos troupes pour éviter toutes les sorties inutiles surtout la nuit qui conduiront inévitablement à un drame, tant à l'extérieur qu'à l'intérieur du CP !

Il serait aussi de bon ton que les collègues aient enfin un véhicule et un chauffeur qui restent sur place à les attendre, cela est une URGENCE ! une vraie !

II EST IMPOSSIBLE DE DIRE MAINTENANT, ON NE SAVAIT PAS...

Le 26/01/2024 David M. pour le secrétaire local du SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !